

**les contes  
aquatiques ou  
d'origine de  
6B Mme JOUBERT**



# La mer salée

---

Il était une fois, la mer était vivante elle s'appelait la grande mer. Mais, un jour, des personnes se baignaient dans la mer. Les personnes sortent de la mer et commencent à devenir toutes rouges.

La mer se pose la question mais ne trouva jamais la réponse. Les deux personnes sont décédées. Tous les chercheurs se sont interrogés sur ce phénomène.

Un jour, le chercheur Willy Brandon a trouvé la cause qu'ils étaient devenus tous rouges car il y avait trop de pollution dans la mer. Alors, ils ont fait des prélèvements pour savoir quelle maladie a été emportée par la pollution. C'était la mérapirouge.

Ainsi, pour enlever la maladie et la pollution de la mer, il faut mettre du sel. Alors, ils ont décidé de remplir un avion de sel et de le jeter dans la mer.

Voilà pourquoi la mer est salée.

## Fin

---

# Où viennent les 75% d'eau sur la terre ?

Il était une fois la terre était remplie d'eau, il n'y avait pas de vivants, ni de création. Un jour, le dieu de la terre, Gaia voyait de l'eau. Donc, il décida de créer des vastes terres, au-dessus de l'eau qui flotte. Gaia créa un tas de terre plate, qui se sépare en plusieurs parties. La planète avait 15% de terre et 85% d'eau ; Dieu trouva qu'il n'y a pas assez de terre.

Il ne pouvait plus créer de la terre, car Gaia ne pouvait plus fournir de la matière, pour y fabriquer des espaces vides. C'était un vrai désastre !

Tout à coup une idée apparaissait dans sa tête.

Le dieu de la terre demanda à Shvé s'il peut fabriquer des humains et d'en créer alors deux mille garçons et filles. Un million d'années passèrent ; les vastes terres s'agrandirent de dix pour cent ; donc il y a vingt-cinq pour cent de terre et soixante quinze pour cent d'eau sur la planète.

C'est pourquoi qu'il y a 75% d'eau sur la planète terre.

Marilyne Ku

# Le premier déluge du monde

---

Il était une fois les cinq premiers hommes, qui vivaient en paix avec la Terre et la mer. Un jour, Neptune en eut assez et dit à la mer.

<< - Déchaîne-toi contre les hommes !

- Pourquoi ?

- Il te maltraite !>>

Alors la mer déchaîna sa fureur sur les hommes. Les cinq hommes se protégèrent en construisant des abris dont un très grand. Le lendemain, ils gravirent la colline pour prier Neptune d'arrêter le déluge.

Le dieu des mers accepta à une condition que le niveau de l'eau augmente un peu et reste à ce niveau pour toujours.

Voilà pourquoi la Terre comprend 75% d'eau

# Pourquoi la mer est-elle salée ?

IL Y A QUELQUES ANNÉES LA MER ÉTAIT DOUCE. UN JOUR, APHRODITE, DÉESSE DE LA BEAUTÉ, PARTIT VOIR LA MER MAIS ELLE NE LA TROUVA PAS À SON GOÛT ET QU'IL LUI MANQUAIT UN PETIT QUELQUE CHOSE... DONC ELLE DÉCIDA DE DONNER DE LA BEAUTÉ À LA MER POUR QU'ELLE SOIT BELLE, JOYEUSE, SCINTILLANTE ET MAGNIFIQUE.

QUAND POSÉIDON, LE DIEU DE LA MER, APPRIT CETTE NOUVELLE, IL FUT FURIEUX CAR IL VOULAIT QUE PERSONNE NE TOUCHE À SA MER. HÉRA TOUT EN SAGESSE VINT DÈS QU'ELLE LE PUT, POUR LES CALMER. DÈS QU'ELLE FUT REPARTIE, POSÉIDON LANÇA UN SORT POUR QUE PERSONNE NE PUISSE TOUCHER À SA MER. DE SON CÔTÉ, APHRODITE LANÇA UN SORT POUR QUE LA MER SOIT BELLE, CE MÉLANGE DES DEUX SORTS FUT DU SEL.

# POURQUOI LA MER EST-ELLE SALÉE ?

IL ETAIT UNE FOIS LA MER QUI N'ETAIT PAS Salé ET LES POISSONS ETAIT CONTENT DE NE PAS AVOIR DE SEL DANS L'EAU.

ET UN JOUR, UN ROI POSÉIDON PARTIT DE L'ANGLETERRE POUR ALLER JUSQU'EN ASIE AFIN DE VOIR LES GRAND POISSONS ET PETIT POISSONS.

MAIS LE ROI A Goûté LA MER QU'ELLE N'ETAIT PAS Salé ET IL ET IL DEMANDA : « POURQUOI LA MER N'EST PAS SALE. ET LES HABITANT REPONDIRENT : « MAIS CELA TUERAIT LES POISSONS DE LA MER.

ET LES HABITANTS NE SEMBLAIENT PAS HEUREUX DE LA DECISION DU ROI : « MAIS VOUS NE DISCUTE PAS, JE SUIS LE ROI, ET VOUS N'ETES QUE DES PAYSANS ». ET LE ROI RÉFLÉCHIT : « BON JE VOUS LAISSE METTRE VOTRE SEL DANS VOTRE EAU » ET IL PARTIT DANS SON PAYS BIEN CONTENT D'AVOIR AIDE LES ASIATIQUES.

FIN

## L'HISTOIRE DE LA MER

*Il était une fois une personne qui s'appelait Uranus et qui était le petit-fils d'Ulysse et de Pénélope. Après la mort de son fils Marcus, Ulysse qui entraîna Uranus contre Poséidon. Pendant cinq ans, Uranus s'entraîna de toutes ses forces et se battait comme un homme. Uranus commençait à se battre à l'âge de sept ans. À treize ans, c'était la mort de Pénélope contre un siphon en pleine balade dans une barque à vingt-deux heures à cause de Poséidon, et Ulysse était avec elle.*

Pour se venger, Ulysse et Uranus démangèrent jusqu'en France, ils ouvrent une usine de sel et achète une villa. Uranus s'ennuyait et voulait aller au marcher mais une heure après, des soldats de Poséidon voulaient attaquer Uranus. En les voyant, Uranus se défiait en combat mais Uranus avait du mal à se battre. Alors Ulysse arriva et les tua les soldats. Ulysse dit à Uranus de se méfier de Poséidon car il était venu derrière nous pour nous tuer.

Ulysse déménagea à nouveau avec Uranus en Grèce mais Poséidon les voyait et les suivait. Pendant deux heures de voyage, ils pagayèrent jusqu' au moment où Poséidon attaqua Uranus avec son trident mais Ulysse le protégea en le poussant dans l'eau avec lui mais Poséidon attaqua le bateau et il coula. Poséidon furieux de son attaque manquée, créa un siphon de sel qui pourrait détruire la Terre mais Ulysse l'en empêcha et Uranus avec l'aide de son poignard, tua Poséidon. Ulysse Attrapa son trident mais TROP TARD... sa créa un siphon géant qui emmena tous sur son passage. Au moment où ils coulèrent... Uranus ouvra les yeux et vit la mer parce qu'ils flottèrent grâce au sel car tous le monde le sait que l'eau salée fait flotter les hommes. Sur la terre ferme, Ulysse remercia Uranus de son acte qui sauva la terre.

Et finalement, ils restaient à Marseille, créa une plage à leur nom et maintenant ils s'avèrent la mer est salée à cause de Poséidon et tout est bien qui finit bien.

## Pourquoi la mer est-elle salée ?

Il était une fois le roi de la mer nommé Neptune. On pouvait le rencontrer en venant se baigner dans la mer.

Un jour Neptune remarqua que personne ne vint se baigner. Alors Neptune jeta un sort à la mer pour qu'il y ait plus de monde. Mais il avait jeté un mauvais sort ! Il avait mis du sel dans la mer. Il le trouva chez la reine du sel nommée Sélatine.

C'est pour cela qu'il y a du sel dans la mer.



LEA

# La neige et sa nouvelle couleur

Il était une fois une petite fille aussi blanche que la neige (en même tant la neige était noir à cause des rois qui a jeté un sort à la neige) a une petite fille qui était nommée Blanche Neige, la fille du roi. On disait qu'elle était interdite de sortir dehors : il neigeait tout les jours dans leur royaume !

Son père ne voulait pas que la neige soit blanche .Il interdisais sa fille de sortir car elle avait le pouvoir de blanchir la neige. Un jour, Blanche neige était tellement énervée qu'elle sortit dans la neige. La neige est devenue blanche.

C'est pourquoi la neige est blanche.

**FIN**

## *Le pourquoi du Comment.*

*Il était une fois, le Roi de la Mer il se surnommait Poséidon; autrefois la Mer était sucrée. Il n'était pas très content que tout le monde jette des déchets dans la Mer et il ne fallait surtout pas nager dedans. Un jour, sa colère fut tellement grande qu'il transforma la mer sucrée en Mer salée, pour que les gens ne viennent pas voir la mer.*

*Le Roi de la mer Poséidon en avait assez que les humains jettent les déchets et nagent dans la Mer. Un jour, il a dit à voix haute « JE SUIS LE DIEUX DE LA MER, PERSONNE NE PREND DES DECISIONS à MA PLACE SURTOUT PAS DANS MON ROYAUME », alors il a transformé la Mer sucrée en Mer salée.*

*Pour que plus personne ne nagent et ne jette les déchets, il décide de rendre la Mer sucrée en Mer salée. Alors plus personnes ne nagea dans cette Mer et jeta les déchets. Dès quand jeta un déchet. La Mer rejette sur notre figure ce qu'on a jeté !*

*Tout fut bien le Roi ne s'énerva plus.*

## Pourquoi la neige est-elle blanche ?

Il était une fois une femme qui était pauvre et qui vivait toute-seule ; elle se débrouilla toute-seule sans sa famille sans rien.

Or, un homme arriva dans sa vie et lui perdit tout ses moyens .Ils vécutent ensemble . . .

L'homme un jour, arriva vers elle et sortit un couteau et dit « donne –moi tout ton argent ou je te tue » ; la femme dit « je n'ai rien, je suis pauvre »

Et là ! Son frère arriva, il devait venir hier mais il y avait des bouchons, l'homme lui demanda « qui et-tu ? » le frère dit « je suis son frère de neige » l'homme dit « comment-cela ? » le frère répondit « lâche ma sœur et je te dirais qui je suis en vérité »

L'homme comme une bête lâcha sa femme alors l'homme cria : « alors dit moi qui tu es ! » le frère rétorqua « eh bien, je suis son frère ! »

Et puis le frère tout de suite reprit le couteau et le tua en lui disant une formule. Les autres habitants disent qu'ils appelleront la neige blanche car quand on meurt, notre corps part dans la neige blanche comme le **paradis blanc**.

De Sabah A.

# PK L'O & SALZE ?

*(Pourquoi l'eau est salée)*

Il était une fois le dieu Gerge, le dieu de l'eau.

Un jour il y a eu une bagarre à deux pieds du trône où il habitait.

Comme Gerge était curieux, il est parti voir les personnes qui sont dans la bagarre pour arrêter cette affreuse dispute.

Les deux personnes ne voulaient pas s'arrêter.

Le dieu agacés dit : si vous vous n'arrêtez pas je verse du sel dans toutes les mers, les flaques, la seine etc....

Ils ne cessèrent pas le dieu mit du sel dans toutes les mers, les flaques, la seine...

**BENJAMIN**



# Poséidon

## malheureux

*Cela se passe en Grèce antique .À cette, époque, un habitant d'Athènes se demandait pourquoi l'eau était salée. Cette habitant se nomme Mirés et alla poser sa question à l'historien de la cité Pérace.*

*Pérace lui raconta : Quand des temps lointain le grand dieu Poséidon, avait un faible pour la déesse Athéna. Mais quand il dit se qui éprouvait, elle lui répondit qu'elle ne voulait de*

personne. Poséidon entra dans une colère très très profonde.

Il chercha un ou une coupable. Alors une pensée lui vint, il se dit « Ce sont les hommes qui m'énerve et en fait il piétine mon plus grand pouvoir «L'eau». Il décida d'envoyer du sel empoisonné dans l'eau pour que les hommes moururent quand ils boiront mes sarmes.

Athéna ne donna pas de poison au sel car elle Respectait les hommes. «Voisot» dit l'historien Pérace. «Merci!» répondit Mirès.

Fin

Morale : Poséidon énervé

Mais pas assez

L'eau empoisonnée

Pour tuer.

J.Rob

# Les larmes salées



*Pourquoi la mer est-elle salée ? Attendez, je vais vous l'expliquer :*

*Autrefois, alors que toute l'eau de la Terre était douce et bonne à boire, le seul à produire de l'eau salée était l'Homme, à chaque fois qu'il pleurait, il salissait la terre du sel qui sortait de ses yeux . Or, une famille de cette espèce qui habitait sur l'île aux visages ; et avait perdu tous ses membres à par une mère, un père et leurs deux enfants. Ils pleuraient et se lamentaient beaucoup sur le sort de leurs oncles, tantes, grands parents ... Beaucoup trop pour Gaïa, la terre, car, souillée par cette famille, elle perdait de sa richesse. Un jour, Gaïa, en ayant assez, se plaignit à Zeus, elle lui dit :*

*« \_ Zeus, j'en ai assez que cette famille me salisse.*

*Peux-tu faire quelque chose ?*

*\_ Oui, répondit-il, j'essaierai. >*

*Et quelques jours après, la famille d'humains se retrouva famille de merles, mais ils pouvaient toujours salir la terre. Alors, Gaïa le signala à Zeus :*

*< \_ Zeus, les oiseaux aussi peuvent me souiller.*

*\_ Ah, ne t'inquiète pas, je vais trouver une solution. >*

*Plus tard, Zeus alla voir Poséidon, pour lui demander :*

*< \_ Est-ce que si ta mer était salée ; ce serait un problème pour toi ?*

*\_ Non, répondit Poséidon, au contraire, ça la différenciera des sources. >*

*Alors Zeus transforma la famille d'humains en poisson. Et la mer fut salée, à force, car, grâce à Zeus, ils étaient devenus immortels.*

*Marie Laporte 6B*

*Morales :*

*Pleurer ne sert à rien*

*Trop de pleurs il y a eu,*

*Poissons ils sont devenus,*

*Salée la mer fut*

# POURQUOI LA MER EST-ELLE SALEE ?

---

Il y a quelques années environ cent ans. Poséidon arriva sur terre pour se marier avec une femme humaine. Donc ils font l'amour.

Après avoir fait l'amour, ils devaient se séparer. Il ont eu un enfant qui s'appelle Persie le demi-dieu.

Poséidon fou de rage monta au ciel et n'arrête de faire de l'excrément en sel sur toutes les mers, fleuves...

Fin

# Pourquoi la neige est elle blanche ?

---

Il était une fois la terre était recouverte de neige noire. C'était calme et tranquille quand pour la première fois descendit du ciel une neige blanche !

Personne même les hommes ne savait pas pourquoi la neige est blanche. Mais c'était ZEUS le dieu de l'olympes qui du ciel qui avait décidé que cette neige serait blanche !

Et ensuite toutes les neiges noires se métamorphosent en neige blanche pour que cela soit plus beau et lumineux et on nomma ce phénomène l'hiver.

## Pourquoi comment ?

---

Il était une fois Mer qui raconte pourquoi la mer est salée .Bonjour je me présente je m'appelle Mer et je vais vous raconter quelque chose sur moi.

Vous savez que sur la terre il y a 75 % d'eau. Je suis salée car hum ... j'hésite si je dois vous le dire oui, non si je vais vous le dire. Je suis salée car les poissons mangent des asticots et que les asticots mangent des alluvions et que les alluvions sont salées. Maintenant vous savez pourquoi je suis salée et au revoir à la prochaine fois !



# *Pourquoi l'eau est-elle salée ?*

Il était une fois, en mer noire, une usine de sel en pleine mer.

Un jour, alors que le patron était en train de donner les ordres, une incroyable secousse suivit d'un rugissement étrange perça le sol et un aileron passa a toute vitesse.

D'un coup, une explosion suivit, le patron se fît emporter et une énorme tache de sang se fît voir par les ouvriers, les ouvriers se mirent à courir, un, tomba et se fît tuer, une explosion en éjecta un autre...

Il ne resta plus qu'un ouvrier, il ne pouvait rien faire et le requin tourna autour de lui, d'un coup, il vit une barque et il fonça !

Il réussit à arriver à la barque, il prit les rames et s'enfuit. D'un coup, l'usine explosa complètement, l'explosion était si puissante que tout le sel de l'usine se fît éparpiller dans le monde entier. Quand au requin, il mourut dans l'explosion.

Voila pourquoi l'eau est salée !

Pourquoi la mer est-elle salée ?

**Il était une fois il avait des marins qui partaient à la mer pour aller s'amuser. Il avait quatre filles qui s'appelaient Jihane , Mariam , Malika , Hossana .**

**Elles étaient entrain d'apprendre des cours des cours de natation.**

**Le dieu Benjamin voulait pas qu'on nage dans sa mer il sait venger...**

**Il a mis du sel dans la mer !!**

# **Voilà pourquoi la mer elle est Salée !!**



## **Pourquoi la mer est t elle salée ?**

**IL Etait une fois deux jeunes hommes qui vivaient ensemble. Ils s'appelaient Paresseux et Joyeux.**

**Un jour Joyeux demanda à Paresseux de préparer à manger avant son retour.**

**Paresseux, très paresseux, s'endormit et oublia de faire a manger, alors au retour de Joyeux, il ne trouva rien sur la table : il gronda Paresseux et**

**sortit en lui disant qu'il allait chercher de l'eau au puits...**

**Arrivé au puits, Joyeux rencontra un homme, qui lui demanda à manger, et joyeux sortit un bout de pain, et lui donna alors à son tour le vieux monsieur qui lui confia en échange un chaudron magique et une formule, pour faire apparaître tout ce que l'on voulait.**

**Alors il retourna chez lui, et il posa le chaudron et partit pêcher, et très curieux Paresseux utilisa le chaudron magique pour faire apparaître beaucoup de barbe à papa, tellement que la maison en fut remplie et qu'elle explosa. A son retour, Joyeux énervé gronda de nouveau Paresseux et partit pêcher.**

**Il attendit il ne pêcha aucun poisson ; alors il prit le chaudron et demanda à avoir du poisson :**

**par erreur, il y eut du sel. Le sel commença à déborder du bateau alors l'eau se remplit de sel.**

**Et c'est pour cela que la mer est salée.**



*Pourquoi la neige est -elle blanche ?*

---

*La neige correspond au moment de l'année où les enfants comme les adultes deviennent des bébés .On les voit jouer à la neige, la neige était plus belle à Noël, Noël sans la neige c'est l'été sans soleil.*

*Mais un jour un enfant demanda à sa mère pourquoi la neige elle -est blanche, la mère répondit : « C'est grâce à la nature. Alors la petite fille demanda à la neige : pourquoi es-tu blanche la neige ?répondit la neige : je ne sais plus je suis née comme cela .Alors la petite partit dans la forêt, où tout était blanc mais le problème c'est que là-bas il y a tous les dangers .Elle traversa la forêt avec les chouettes qui la regarda au bout des yeux, elle courut, trébucha, se blessa, pleura. Jusqu'au moment où elle vit un flocon de neige : elle ne dit pas la même phrase que d'habitude dit ; aide-moi s'il te plaît à sortir d'ici !*

*Le flocon dit : oui bien sûr, suit les traces des reines du père Noël, la petite fille ajouta : « je sais pourquoi tu es là venu ; tu es là car tu veux savoir pourquoi la neige est blanche .Celle-ci est blanche car la*

*barbe du père Noël est blanche c'est pour cette raison qu'il neige quand il y a Noël ! » Elle repartit chez elle et regarda le ciel toute contente.*

## Pourquoi la neige est-elle blanche ?

Il était une fois, dans un désert, une reine qui s'appelait Neige-Blanche. Elle rêvait de voir tomber quelque chose du ciel, qui serait blanc et froid.

La reine adorait les animaux, mais un jour, Neige-Blanche toucha un rat, qui lui transmit la maladie mortelle : la moutoushka.

Le roi son mari, en était désespéré. Il envoya des annonces dans tous les royaumes, que celui qui soignerait Neige-Blanche, sera couvert de richesses. Mais rien ne pouvait la guérir.

Un triste jour, la reine décéda. Tout le monde pleura sa mort. Le roi la fit mettre dans un cercueil de verre, entouré de fleurs, venant de tous pays. Les rayons du soleil se reflétaient sur son visage, ce qui la rendait encore plus belle.

Une fois que le cercueil était installé dehors, un phénomène très étrange arriva : de la pluie mais bien plus froide et blanche, descendit du ciel. Le roi appela cela de la neige (en hommage à sa femme) et elle sera éternellement blanche.

Voilà pourquoi et comment la neige est blanche !

Enora C.

# Sommaire :

- ♣ Les larmes salées. (Marie Laporte).
- ♣ Pourquoi comment ? (anonyme)
- ♣ Le premier déluge du monde. (anonyme)
- ♣ L'histoire de la mer .(Usman Mughal)
- ♣ Poséidon malheureux. (anonyme)
- ♣ Pourquoi la mer est- elle salée ? (Malicka Raoui)
- ♣ Pourquoi la mer est- elle salée ? (Oussar Djulian)
- ♣ La mer salée. (anonyme)
- ♣ Pourquoi la mer est- elle salée ? (anonyme)
- ♣ Pourquoi la mer est- elle salée ? (anonyme)
- ♣ Pk l'o & salée ?(Benjiix)
- ♣ Le pourquoi du comment ? (Jihane Bibrine)
- ♣ Pourquoi la neige est-elle blanche ? (Mariam)
- ♣ Pourquoi la mer est –elle salée ? (Yasmina)
- ♣ Poséidon malheureux (anonyme)
- ♣ Le petit grain blanc (Emile)
- ♣ D' ou viennent les 75% d'eau sur la terre ? (Marilyne)
- ♣ Pourquoi la mer est-elle salée ? (Léa)
- ♣ Pourquoi la neige est-elle blanche ? (Hossana)
- ♣ Pourquoi la neige est-elle blanche ? (Saba)
- ♣ Pourquoi la neige est-elle blanche ? (Junior)
- ♣ Pourquoi la mer est-elle salée ? (Valentin)
- ♣ Pourquoi la neige est blanche ? (Enora C.)

*Bonnes lectures et à de prochaines giboulées !*